

2/28 土砂災害防止に思いを込めて



「平成25年度 土砂災害防止に関する作品コンクール」において、西条北中学校1年（当時）の平山萌果さんが「愛媛県知事賞」を、同じく西条北中学校2年（当時）の皆見奈歩さんが「愛媛県砂防協会会長賞」をともに作文の部で受賞されました。

3/1・2 凜として咲く椿の花に春を感じる



椿交流館などを会場に愛媛・小松つばき会主催で開催した「椿一輪展」。丹精を込めて育てた椿の一輪挿しや鉢物の展示、椿カレンダー配布、椿油の販売などがあり、多くの人でにぎわいました。小松高校サイエンスクラブの椿油石鹸等のパネル展示もありました。

3/3 火の用心 防火パレードを実施



3月1日から3月7日まで全国一斉に春の火災予防運動が実施されました。西条市においても、火災の多発期を迎え、火災予防運動行事の一環として、市民への火災予防啓発と消防の士気高揚を図ることを目的に消防車両による防火パレードを実施しました。

3/2 梅の香りが春の訪れを感じさせる



市民の森で開催した「梅まつり」。天気が心配されましたが関係者の皆さんの祈りが通じたのか、無事に開催となりました。紅白の梅が鮮やかに咲き誇る中、お茶席やお餅・しょうが湯のおもてなしに訪れた多くの人々が心を和ませ、風流を楽しんでいました。

3/8 西条図書館来館者200万人達成

西条図書館の記念すべき200万人目の来館者は伊藤夢華さんでした。母親のえりさん、妹の榎麗奈さんとともに来館200万人目を記念して認定書と記念品を贈呈しました。いつも利用している夢華さんは「図書館は勉強の事やいろいろなことが分かるので好き」と話してくれました。



3/2 貴重な体験話 南極の自然と生活



総合文化会館で開催した「市民大学卒業式・卒業記念講演会」。規定単位を修得した8人の卒業式が行われ、講演会では「南極の自然と生活」と題して、愛媛県総合科学博物館の川又明德専門学芸員から、なかなか体験できない貴重なお話を聞くことができました。